



SENADO

GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO

A LA MESA DEL SENADO

SENADO  
X LEGISLATURA  
REGISTRO GENERAL  
**ENTRADA 144.479**  
06/11/2014 11:21

**Amalur Mendizabal Azurmendi**, senadora de Amaiur por Guipuzcoa, integrada en el Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo previsto en el Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta**, solicitando **respuesta oral** en Pleno.

El pasado 24 de octubre de 2014, tan sólo dos días después de que el presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Sr. Xavier de Pedro, anunciase la resolución definitiva de los problemas provocados por los deslizamientos de tierras habidas en la ladera derecha de las obras de recrecimiento del pantano de Yesa (Navarra), los colectivos "Asociación Rio Aragón" y "Yesa+NO!" han denunciado de forma gráfica e indubitada la aparición de nuevas grietas en la citada ladera. Grietas que empiezan dentro de la zona de seguridad, pero que continúan fuera de la misma, durante decenas de metros.

Una semana después de esta denuncia, se ha sabido también que ha habido un nuevo desprendimiento en la ladera derecha de unos 30.000 metros cuadrados. Este nuevo corrimiento de tierras, se ha producido en la zona donde se quiere anclar el estribo derecho del nuevo cuerpo de la presa.

Es por ello que realizamos la siguiente Pregunta:

**¿Contempla el Gobierno la paralización de las obras del embalse de Yesa, tras el último corrimiento y la aparición de nuevas grietas?**

Palacio del Senado, 6 de noviembre de 2014